
民間に任せると「県民の負担が軽くなる」
のではなく、「県の医療負担が軽くなる」
のでしょうね。
民間ではできないから政策的に行う医療
なのに、これでは県の責任放棄です。

県立病院機構の医療に知事は誇りをもっ
ていないのかな？

政策医療って何ですか？

知事は議会でがん
治療は政策医療で
はないと言ってい

ますが

知事の議会発言
「民間でやれるものはどんどん民間でやってもらうというこ
とであればですね、その分、県民の負担が軽くなってそして
いい医療が提供できればですね、それにこしたことはないと
思ってる」

「政策医療の課題解決に向けた 県立病院等の今後の方向性について  」 （ R3.9.9宮城県医療政策課 ）
 日本赤十字社、独立行政法人労働者健康安全機構、宮城県立病院機構、東北大学、宮城県の５者で、仙台赤

十字病院、東北労災病院、県立がんセンターの連携・統合について協議してきました。協議の中で、①がん医
療、②周産期医療、③救急医療、④災害医療、さらには⑤新興感染症対策、⑥精神医療といった宮城県の政策
医療の課題について整理を進めてきました。 

民間病院で
すると大変ね
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